



Association canadienne des chefs de police

Appuyer les professionnels du secteur policier par un leadership policier novateur et inclusif afin de promouvoir la sûreté et la sécurité de tous les Canadiens.

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le 11 octobre 2023

Déclaration de l'Association Canadienne des Chefs de Police sur Israël

L'Association Canadienne des Chefs de Police dénonce les attaques terroristes menées par le Hamas survenus en Israël le week-end dernier. Rien ne peut justifier le massacre d'innocents vaquant à leurs occupations. Nous sommes dégoûtés que quiconque puisse célébrer ces attaques, ou associer de quelque manière que ce soit ces actes à un soutien au peuple palestinien.

L'ACCP soutient le droit d'Israël à se défendre. Les services de police canadiens de tout le pays sont vigilants et soutiennent les communautés juives ici au Canada, alors qu'elles se rassemblent pour pleurer l'énorme perte de familles et d'amis en Israël.

La haine et le terrorisme n'ont pas leur place dans la société civile. La communauté policière fera tout ce qu'elle peut pour soutenir la Police Nationale Israélienne dans la recherche des responsables.

Chef Danny Smyth, O.O.M.
Président
Association canadienne des chefs de police